

Brief der Kölner Kevelaerbruderschaft

Liebe Mitchristen in Aldekerk,

es ist nicht nur eine körperliche und geistige Herausforderung, zu ergründen, wo die eigenen Grenzen sind. Und es ist nicht nur eine sich immer wieder einstellende Erfahrung, dass man im Glauben und in der Gemeinschaft zu weit mehr imstande ist als gedacht. Vielmehr ist es ein tröstendes, ein stärkendes, ein auffrischendes Erlebnis, das für mehr als 100 Pilger seit 1672 alljährlich der Grund ist, sich zu Fuß auf den Weg nach Kevelaer zu machen, um dort am Gnadenbild der „Trösterin der Betrübten“ ihre Anliegen vorzubringen.

Das kleine, unscheinbare Bildchen der „Consolatrix Afflictorum“ in Kevelaer zieht seit Jahrhunderten auch die Fußpilger aus Köln an. Not und Leid tragen sie der Gottesmutter vor und sagen Dank.

Neue Hoffnung wagen – aufbrechen – sich auf den Weg machen – den Weg hin- und zurückgehen – in Gemeinschaft auf dem Weg sein – singen – beten – sich austauschen – Wind und Wetter ausgesetzt sein – unter fremdem Dach Gastfreundschaft erleben – Heilige Messe feiern – das Wort Gottes hören und betrachten – neue Lebenserfahrung gewinnen.



Gerade die nicht alltäglichen Dinge sind es, die einen wieder auf den Grund, den Boden kommen lassen: das Getragenwerden in der Gemeinschaft der Pilgernden über alle Altersklassen hinweg, der Verzicht auf die uns doch so sehr vertrauten Gegenstände und Medien, aber auch und vor allem die intensive Erfahrung des Gebetes, verbunden mit dem Gefühl, Hilfe, Unterstützung und Erfrischung zu erhalten.

So werden auch in diesem Jahr vom 6. bis zum 11. August wieder die Fußpilger der **Kölner Kevelaer-Bruderschaft an St. Kunibert** unterwegs sein und auf ihrem Hin- und Rückweg auch wieder Station in Ihrer Gemeinde machen.

Seit vielen Jahrzehnten schon dürfen wir uns auf unseren Wegen zweimal im Jahr bei Ihnen heimisch fühlen: Sie stellen uns Ihr Gotteshaus zur Verfügung, Sie gewähren uns Quartier, Sie beschenken und bestärken uns eben mit dieser Erfrischung für Körper und Seele, Sie lassen uns Ihre Gastfreundschaft immer wieder lebhaft spüren.

An dieser Stelle ist es mir daher ein großes Anliegen, unserem Quartiermeister vor Ort, Herrn Manfred Körfer, aber auch Ihnen allen von ganzem Herzen für Ihre Gastfreundschaft, Ihre Bereitschaft und die damit verbundenen Mühen zu danken.

So viele Freundschaften sind in all den Jahren aus diesem Mit- und Füreinander schon gewachsen, so viele gute und wohltuende Erfahrungen haben wir schon machen dürfen.

Seien Sie daher bitte herzlich eingeladen zur Mitfeier der **Heiligen Messe am Freitag, den 10.08.2012 um 6.30 Uhr in St. Peter und Paul.**



Ebenso herzlich lade ich Sie ein zur Mitfeier des **Pontifikalamtes in der Marienbasilika in Kevelaer**; zu unserer 340. Fußwallfahrt wird uns am **Donnerstag, den 09.08.2012 um 10.00 Uhr Weihbischof em. Dr. Klaus Dick** hierfür in Kevelaer besuchen.

Ihnen und Ihren Familien wünsche ich bis zu unserem Wiedersehen im August eine gesunde und gesegnete Zeit.

Herzliche Grüße aus Köln

Michael Rind

- Präfekt -